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高校、大学、専門学校の学費ゼロへ
消費税ゼロめざし、まず５％に減税
年金UP、介護・医療負担は引き下げ

大軍拡中止、税金を福祉、暮らしへ

衆議院東京25区候補
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比例は
企業・団体献金
政党助成金を

とお書きください受け取っていません！
頒布責任者　数野 一 西多摩郡瑞穂町箱根ヶ崎西松原 23-6　印刷者　東京デジタルライフサービス 昭島市武蔵野3-3-4-107

今の保険証は存続し、マイナンバーカードの強制をストップします
石破首相の「憲法壊し」軍事同盟拡大路線から対話の外交へ転換します
オスプレイなどの米軍機の住宅地上空での飛行訓練をやめさせます
再生可能エネルギーの促進と省エネで、原発ゼロの気候変動対策を推進します
農漁業を守り、食料の安定供給に責任を持つ政府にします
「国民が主人公」の政治で「アメリカ言いなり」、「大企業中心の経済」を転換します
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池田公三

小学校教員として
大人と子どもが向き合える国に
平和を大切にする国に

　福生市議となった2011年、福生市では中学校の給
食がなく、保護者から「給食を実施してほしい」とた
くさんの要望が寄せられました。
　私は繰り返し市議会で取り上げ、また市民のみな
さんと一緒に署名運動も行い、ついに福生市でも
2017年から中学校給食が始まりました。
　その後は「今度は給食無償化を！」と取り組み、今
年度、福生市をはじめ、都内の自治体で無償化が実現
することになりました。本当によかったです。

　自民党の「裏金づくり」は、企業・団体献金の抜け道
として党全体で組織的に行われていました。お金の
流れを隠すための犯罪的行為です。そもそも、企業・
団体献金が民意をゆがめ、政治腐敗の温床になって
きたのに、石破首相は反省するそぶりもありません。
　また、政党助成金は、国民全員に支持していない政
党にまで献金を事実上強制する制度であり、廃止す
るべきものです。
　こうしたことから、日本共産党は企業・団体献金も
政党助成金も１円も受け取っていません。
　党の活動資金は、党員の党費、お一人お一人からの

寄付、そして「しんぶん赤旗」の売り上げでつくって
います。「しんぶん赤旗」は、国民のメディアとして政
治の闇に切り込み、「裏金」や「桜を見る会」をスクー
プし、政治の闇にするどく切り込んできました。
　日本共産党がお金にキレイな政党だからこそ、今
の政治を変える大きな力になるのです。相手が誰で
あっても遠慮することなく、国民の声をまっすぐ政
治に届けることができる日本共産党を、ぜひ大きく
伸ばしてください。

　教師として、子どもたちとたくさんの充実した時
間を過ごしましたが、貧困・格差、競争教育など大人
の社会の問題が子どもたちに大きな影響を及ぼして
いることも、実感してきました。
　「もっともっと、大人と子どもがじっくりと向き合
える社会にしたい」、「どの子も元気に、健やかに育
ち、お金の心配なく進路を選べる社会にしたい」「何
より、平和が大切」という思いで政治に向き合いま
す。ぜひ、国会に送り出してください。

福生市議会議員として
中学校給食実現
そして学校給食無償化へ
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全国のお知り合いに
「比例は共産党」とお広げ下さい


